

# Mairie : la première pierre a été posée

Samedi 26 septembre, à l'occasion de la pose de la première pierre de la nouvelle mairie, le maire de La Membrolle, Jacques Mérel, était entouré par de nombreux élus\* ainsi par plus de 250 Membrollois venus assister à l'événement.

Après avoir rappelé l'histoire de la commune de La Membrolle (660 ha et 800 habitants), ancien quartier de Mettray, créée en 1873, le don de l'immeuble de l'actuelle mairie (250 m<sup>2</sup>) par Ernest-Henri Martel, premier maire de La Membrolle, Jacques Mérel a indiqué que la population actuelle est aujourd'hui de plus de 3.000 habitants et que deux projets de lotissements sont à l'étude (250 logements à prévoir). Il a évoqué l'arrivée prochaine du périphérique nord-ouest et fait le point sur les importants chantiers réalisés et en cours : réaménagement de la place de l'Europe avec la mairie de 800 m<sup>2</sup>, s'inscrivant dans un réaménagement global



Jacques Mérel, entouré par les élus qui l'ont aidé dans son projet, a scellé symboliquement la première pierre qui sera posée à l'entrée de l'édifice.

du centre bourg, pour un coût prévisionnel de 4.000.000 €. Un chantier possible grâce au soutien fort, entre autres, de

l'État, des conseils régional et général, de Tour(s)plus... « Nous allons donner à ce bourg une nouvelle dimension,

une nouvelle centralité et une modernité... Cette mairie et sa place apporteront à la population une nouvelle image de notre ville, une nouvelle accessibilité aux services et des meilleures conditions de travail pour le personnel communal. » Les intervenants ont souligné « l'importance de la mairie dans laquelle tous les Français se reconnaissent, la maison de tous et le lieu même de la République, le geste fort, le symbole de l'attachement des citoyens à l'institution communale... » et évoqué l'importance de l'ouverture rapide du périphérique. Claude Roiron a annoncé le report vraisemblable de son ouverture en 2012.

\* En particulier Joël Fily, préfet d'Indre-et-Loire, Jean Germain, président de Tour(s)plus et 1<sup>er</sup> vice-président du conseil régional, Claude Roiron, présidente du conseil général, Philippe Briand, député maire, Dominique Leduc, sénateur, Pierre Louault, président de l'Association des maires d'Indre-et-Loire, Joseph Masbernat, conseiller général du canton de Luynes et le cardinal Honoré.